

After Story 戦いにピリオド。

#11 熊本 比奈選手

「愛を届けられる
指導者になりたい」

指導者はすごい大事。私がしてもらったように愛を届けられるような指導者になりたいです。カノアは進化しているし、もっと可能性があるチームです。これからも応援よろしくお願いします。

#2 賀谷 明日光選手

「愛がいっぱいで
幸せな時間でした」

バレーは16年間しました。愛がいっぱいですごく幸せな時間でした。一番感謝を言いたいのは家族。いつもありがとう。

#6 鎌田 葉月選手

「チームのみんなが
本当に大好きです」

カノアを応援してくれている人たちも大好きで、チームのみんなも本当に大好きです。本当にありがとうございました。



涙と笑顔の引退セレモニー
Retirement Ceremony

2月11日に熊本比奈選手と賀谷明日光選手、鎌田葉月選手の引退セレモニーが行われました。選手たちは、ファンとチームのみんなへの感謝やバレーへの想い家族への感謝、新たなステージへの意気込みを目に涙を浮かべながら語り、会場は涙あり笑いありと和やかな雰囲気に包まれました。引退後も3人の選手たちは、カノアラウレアーズ福岡のチームメイトとしてサポートし、これからも共に高みを目指していきます。

1 試合が始まる緊張の瞬間 2 試合を見て戦略を練る森田監督 3 得点をして喜び合う選手たち 4 強烈なアタックを打つ原田選手 5 強烈なアタックで得点をする熊本選手 6 士気を高めるため声かけを行う選手たち 7 アタックをブロックする湊選手と宮崎選手 8 母と抱き合う熊本選手 9 父から花束を受け取る賀谷選手 10 鎌田選手の引退に涙する母 11 セレモニーの最後に集合写真を撮るカノア



2023-24 V.LEAGUE DIVISION3 WOMEN

最高峰へと挑んだ
激戦の数々

カノアラウレアーズ福岡V3リーグ試合結果報告



2023-24 V.LEAGUE DIVISION3 試合結果報告

2023. 11. 25 GAME1 カノアラウレアーズ福岡 3 [25-16, 25-21, 20-25, 25-22] 1 ヴィアティン三重	2024. 1. 27 GAME8 カノアラウレアーズ福岡 3 [25-14, 25-15, 25-15] 0 ヴィアティン三重
2023. 11. 26 GAME2 カノアラウレアーズ福岡 3 [26-24, 25-20, 22-25, 25-17] 1 アルテミス北海道	2024. 1. 28 GAME9 カノアラウレアーズ福岡 3 [25-18, 26-24, 25-17] 0 倉敷アブレイス
2023. 12. 02 GAME3 カノアラウレアーズ福岡 0 [13-25, 20-25, 25-27] 3 倉敷アブレイス	2024. 2. 10 GAME10 カノアラウレアーズ福岡 2 [19-25, 26-14, 26-30, 15-15] 3 アルテミス北海道
2023. 12. 03 GAME4 カノアラウレアーズ福岡 2 [22-25, 25-23, 20-25, 25-15] 3 アルテミス北海道	2024. 2. 11 GAME11 カノアラウレアーズ福岡 3 [25-13, 25-23, 25-15] 0 倉敷アブレイス
2024. 1. 06 GAME5 カノアラウレアーズ福岡 1 [23-25, 14-25, 28-25, 16-25] 3 倉敷アブレイス	2024. 2. 17 GAME12 カノアラウレアーズ福岡 3 [25-15, 25-12, 25-20] 0 ヴィアティン三重
2024. 1. 07 GAME6 カノアラウレアーズ福岡 0 [14-25, 25-27, 15-25] 3 アルテミス北海道	2024. 2. 18 GAME13 カノアラウレアーズ福岡 2 [17-25, 25-20, 25-20, 22-25, 09-15] 3 倉敷アブレイス
2024. 1. 13 GAME7 カノアラウレアーズ福岡 3 [25-19, 25-19, 25-21] 0 ヴィアティン三重	2024. 2. 24 GAME14 カノアラウレアーズ福岡 0 [24-26, 18-25, 17-25] 3 アルテミス北海道
	2024. 2. 25 GAME15 カノアラウレアーズ福岡 3 [25-17, 25-14, 25-22] 0 ヴィアティン三重

「納得いく結果ではない」
初舞台で感じた想い

11月25日から2月25日にかけて行われた2023-24 V3リーグで激戦を繰り広げた「カノアラウレアーズ福岡」。試合結果は、15試合中8勝7敗で第3位となりました。

「今季リーグは、チームとして納得いく結果ではなかったですし、この一年にやってきたことがまだいろんな点で不足していたと感じました。私のV3リーグでの戦い方への理解不足と指導する中で迷いもありました。しかしVリーグの試合を通じて、改善点が見つかり試合ごとに修正を行うことで確実にその手応えを感じました。そして過酷なVリーグ期間を戦い抜けたのもファンやスポンサー皆さんのおかげですし、応援がチームの励みと力になりました。」と試合を振り返ったのは監督の森田亜貴斗さん。

Vリーグという最高峰へと挑み、過酷な試合で戦うその姿は、ファンのみならずと福智町に感動と勇気を与えました。カノアラウレアーズ福岡は、これからも皆さんの期待に応えるためVリーグの経験を活かし更なる飛躍を目指します。

↓ ホームゲーム(vs 倉敷アブレイス)での初の勝利(ストレート勝ち)を喜び合う選手たち。

